

**Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus**

München, 11.07.2024

Mobiles Stadion für München – ATP 500 ermöglichen und nachhaltiger Einsatz für die Münchner Sportwelt

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Anschaffung und den Einsatz eines mobilen Stadions für die ATP 500 Meisterschaft beim MTTC Iphitos e.V. und darüber hinaus zu prüfen. Diesbezüglich soll in Erfahrung gebracht werden, welche Zuschussmöglichkeiten seitens des Freistaats Bayern bestehen.

Ferner soll dargelegt werden,

- welches Einsparpotenzial ein mobiles Stadion hinsichtlich eines Umbaus des Sportgeländes Iphitos hätte,
- inwiefern die CO₂-Bilanz durch den Einsatz eines mobilen Stadions statt einem Umbau des Sportgeländes Iphitos positiv beeinflusst werden könnte,
- bei welchen weiteren Sportarten bzw. Sportveranstaltungen ein mobiles Stadion künftig zum Einsatz kommen könnte (etwa Beachvolleyball),
- welche Lagermöglichkeiten es bräuchte und deren Kosten und
- inwiefern München von einer Verpachtung eines mobilen Stadions profitieren könnte.

Begründung:

Tennis hat in München eine hohe Bedeutung für den Breiten- sowie für den Profisport. Der Stadtrat hat deshalb beschlossen, das Sportgelände des MTTC Iphitos e.V. für die ATP 500 Meisterschaft zu ertüchtigen.

In den bisherigen Überlegungen wurde bislang nicht über ein mobiles Stadion als Alternative nachgedacht. Sowohl andere Städte - mit Monte Carlo (ATP 1000) und Barcelona (ATP 500) – als auch die Landeshauptstadt München selbst mit dem Beachvolleyballstadion zu den EC 2022 haben damit schon sehr positive Erfahrungen gemacht.

Durch den Einsatz eines mobilen Stadions könnte sowohl der Tennissport profitieren als auch künftig andere Sportarten und -veranstaltungen in München. Zudem wäre ein mobiles Stadion deutlich ressourcenschonender und angesichts der kritischen Haushaltslage möglicherweise eine kostengünstigere Alternative. Konkret wäre der Einsatz eines mobilen Stadions beim MTTC Iphitos e.V. flächensparender, so dass mehr Tennisplätze für den Breitensport erhalten werden können. Auch die angrenzenden Tennisplätze des Tennisvereins Studentenstadt könnten so bewahrt werden.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Initiative:

Anja Berger

Beppo Brem

Delija Balidemaj

Nimet Gökmenoğlu

Florian Schönemann

David Süß

Sibylle Stöhr

Mitglieder des Stadtrates